



Bulle, den 26. April 2017

Pressemitteilung

Gérard Yerly, Schweizer Fleischfachmann des Jahres

Der Fleischfachmann aus Rossens (FR) wurde heute zum Schweizer Fleischfachmann des Jahres 2017 ernannt. Diese Auszeichnung wird jedes Jahr durch den Schweizer Fleischfachverband SFF verliehen.

Gérard Yerly hat heute Morgen, bei seiner Teilnahme an der Delegiertenversammlung des SFF in Spiez, von seiner Nomination erfahren. Mit dieser Wahl wollen die Mitglieder des Zentralvorstandes ihn für seinen Einsatz im Dienste des Berufsbildes und der Berufsbildung der Fleischfachleute ehren.

Gérard Yerly ist auch der Präsident des Metzgermeisterverbandes des Kantons Freiburg.

Kontakt:

Gérard Yerly, 079 955 92 01

Elias Welti, Schweizer Fleischfachverband SFF, 076 548 95 46